

PURE PROVENCE

IMMOBILIER • REAL ESTATE

6 Pièces

250 m²

Réf. 105

2 490 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pure Provence Immobilier vous présente cette superbe villa contemporaine d'environ 250 m2, bâtie en 2015 au coeur de l'un des secteurs résidentiels les plus recherchés de Sainte-Maxime. Offrant une position dominante, cette propriété de haut standing bénéficie d'une vue panoramique spectaculaire sur la mer, la ville et les collines environnantes. Le niveau principal accueille une magnifique pièce de vie baignée de lumière, agrémentée d'une cuisine américaine équipée avec cellier, le tout donnant sur une grande terrasse exposée face à la mer. Une élégante suite parentale vient parfaire ce ...

Pure Provence Immobilier invites you to discover this exceptional contemporary property of approximately 250 m2, built in 2015 in one of the most sought-after residential areas of Sainte-Maxime. Enjoying a commanding position, the villa boasts spectacular panoramic views of the sea, the town, and the hills. The main level features a stunning, light-filled reception room with an open-plan kitchen and pantry, all opening onto a spacious outdoor terrace. A refined master suite perfectly complements this space. The lower level is dedicated to comfort; the sleeping area offers four beautiful ...

PURE PROVENCE IMMOBILIER

67 Chemin de la Vierge Noire - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

